
  

 

 

Вы не поверите, но в нашем дружном коллективе есть милые дамы, которые с гордостью носят 

почётное звание Бабушки. Они вызывают не только трогательность и умиление, но и  

восхищённые взгляды и даже восторг. 

Мы с удовольствием задали им несколько вопросов, чтобы разобраться: каково это  

быть бабушкой. 
Кор.: Трудно ли быть бабушкой? 

Бортневская О.Ф.: Бабушкой быть приятно, это настоящее наслаждение. Столько новых  

ощущений. Но ответственность лежит большая, а помогает опыт и детская радость. 

Кор.: Какие ощущения появились, когда стали бабушкой? 

Соболевич И.А.: Когда говорят малышу: «Смотри, бабушка», как-то непривычно! Бабушка  

ассоциируется с тётенькой из рекламы «Домик в деревне», а я себя так не ощущаю. 

Но нянчусь с удовольствием. Жду, когда буду водить за ручку. 

Кор.: Что изменилось, когда вы стали бабушкой? 

Якобсон Е.В.: С тех пор, как у меня появилась внучка, жизнь ещё больше наполнилась радостью 

и яркими красками. Появилась возможность ощутить вторую молодость. 

Я горжусь этим званием Бабушка.  А разницы в воспитании детей и  

внучат не ощущаю никакой. Для меня внучка как доченька, но при этом  

моё слово второе – после мамы. 

 

Дорогие и милые бабушки нашего коллектива: Шкилёва Н.А, Радюк В., 

Кругляк Г.В., Соловьёва Н.А., Лобанова Е.Н., Ермольчик Т.В., Якобсон Е.В., 

Бортневская О.Ф. и Соболевич И.А., глядя на Вас мы  понимаем, что, 

действительно, женщина – это сама Любовь, всеобъемлющая, искренняя и 

 вечная, на которой держится  Вселенная под названием семья. 

С праздником весны Вас! Пусть ваша красота, молодость и улыбка 

озаряет нас ещё долгие-долгие годы!!! 

 

 

 


